



Genf, 14. August 2020

HERZLICHEN DANK

Sehr geehrte Spenderinnen und Spender !

Wir möchten uns nochmals herzlich bei Ihnen für Ihre Grosszügigkeit bedanken.
Nur dank Ihrer Spenden konnten wir 15'400 Kisten Brot an 2'250 vertriebene Familien verteilen, die derzeit in Flüchtlingslagern im Unterbezirk Maaret Tamisrin in der Region Idlib in Syrien überleben.

Auch wenn es immer noch zu wenig ist, hat dieses Brot die extrem schwierigen Lebensbedingungen der Flüchtlinge für einige Tage verbessert.

*"Es war nichts weiter als ein bisschen Brot,
Aber es hatte meinen Körper erwärmt,
Und in meiner Seele brennt es noch immer
In der Art eines großen Festmahls".
Georges Brassens - Chanson pour l'Auvergnat (Lied für den Auvergnier)*

Nochmals, vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Treue !

